

Bayerische Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung



Bayerische
Versorgungskammer

Ehrung und Verabschiedung der aus dem Verwaltungsrat ausgeschiedenen Mitglieder in der Sitzung des Verwaltungsrats am 26. Juni 2017 in München

Im Rahmen der konstituierenden Verwaltungsratssitzung am 26. Juni 2017 in München wurden die mit dem Ende der Amtsperiode 2013/2016 aus dem Verwaltungsrat ausgeschiedenen Mitglieder für ihr ehrenamtliches Engagement zu Gunsten des Versorgungswerks geehrt und aus dem Gremium verabschiedet.



Ehrung der Gäste: (v.l.) Vorstandsvorsitzender Daniel Just, Senator e.h. Ottheinz Kääh LL.M., Vorsitzender des Verwaltungsrats Harald Ochsner, Stellvertretender Vorstandsvorsitzender Ulrich Böger

Aus dem Verwaltungsrat ausgeschieden und als Gäste geladen waren: Herr Senator e.h. Ottheinz Kääh, LL.M. (RAK München), Herr Stephan Kopp (RAK München), Herr Rainer Prager (RAK Nürnberg), Herr Andreas Roos (StBK Nürnberg), Herr Dr. Stefan Schweyer (RAK München), Herr Harald Seiler (RAK München) und Herr Michael Then (Präsident der RAK München).

Herr Senator e.h. Ottheinz Kääh, Rechtsanwalt, LL.M. (Bild links) ist einer der Gründerväter des Versorgungswerks. Von Anfang an war er Mitglied von Verwaltungsrat und Verwaltungsausschuss der Bayerischen Rechtsanwalts- und

Steuerberaterversorgung; lange Jahre war er Vorsitzender des Verwaltungsrats und 1. Stellvertreter des Vorsitzenden des Verwaltungsausschusses. Er prägte durch sein außerordentliches Engagement die Entwicklung des Versorgungswerks maßgeblich.

Mit Herrn Rechtsanwalt Rainer Prager scheidet ein weiteres, außerordentlich engagiertes Gründungsmitglied der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung aus dem Verwaltungsrat aus. Herr Rainer Prager war von Anfang an Mitglied des Verwaltungsrats und gehörte auch dem Verwaltungsausschuss an – zunächst als Stellvertreter und seit 1993 dann als Mitglied. In diesen langen Jahren außerordentlichen ehrenamtlichen Engagements prägte auch er die Entwicklung der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung maßgeblich.

Ein weiteres hoch verdientes Mitglied des Verwaltungsrats scheidet nach langen Jahren außerordentlichen Engagements ebenfalls aus: Herr Dr. Stefan Schweyer gehörte dem Verwaltungsrat seit 1989 an, zunächst als Stellvertreter und seit 1998 dann als Mitglied. Darüber hinaus stand er dem Versorgungswerk seit 2009 als stellvertretendes Mitglied im Verwaltungsausschuss zur Verfügung.

Auch Herr Rechtsanwalt Stephan Kopp hat sich in langen Jahren ehrenamtlichen Engagements sehr um das Versorgungswerk verdient gemacht. Er hat sich seit dem Jahr 1997 als Mitglied im Verwaltungsrat und als stellvertretendes Mitglied im Verwaltungsausschuss für das Versorgungswerk eingesetzt. Darüber hinaus vertrat er die Bayerische Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung von 2007 bis 2013 auch im Kammerrat der Bayerischen Versorgungskammer als stellvertretendes Mitglied.

Herr Rechtsanwalt Harald Seiler, (Bild rechts) war seit dem Jahr 2005 Mitglied im Verwaltungsrat und hat sich damit drei Amtsperioden lang für die Berufsständische Versorgung seiner Rechtsanwaltskollegen sowie der Steuerberater und Patentanwälte ehrenamtlich engagiert.

Herr Rechtsanwalt Michael Then (Präsident der RAK München) hat sich seit dem Jahr 2005 als Mitglied im Verwaltungsrat und von 2009 bis 2012 überdies auch als Mitglied im Verwaltungsausschuss für das Versorgungswerk engagiert. Zuvor stand

er der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung von 2005 bis 2008 bereits als stellvertretendes Mitglied im Verwaltungsausschuss zur Verfügung.

Herr Steuerberater Andreas Roos war in der letzten Amtsperiode Mitglied des Verwaltungsrats der Bayerischen Rechtsanwalts- und Steuerberaterversorgung und engagierte sich in dieser Zeit ehrenamtlich für ihre Belange.

Die bayerische Versorgungskammer bedankte sich bei den ausscheidenden Mitgliedern für ihr ehrenamtliches Engagement und überreichte ihnen als Zeichen der Anerkennung jeweils eine Urkunde und ein Präsent.



Ehrung der Gäste: (v.l.) Vorstandsvorsitzender Daniel Just, Harald Seiler, Vorsitzender des Verwaltungsrats Harald Ochsner, Stellvertretender Vorsitzender des Vorstands Ulrich Böger

Juli 2017